### PRESSEMITTEILUNG



Weißenhorn, 25.7. 2017

# Erfolgreicher Studienabschluss im Studiengang Medizintechnische Wissenschaften

In der historischen Bibliothek des Klosters Wiblingen fand jetzt die feierliche Zeugnisübergabe der Dualen Hochschule Baden-Württemberg (DHBW) Heidenheim im Bachelorstudiengang Medizintechnische Wissenschaften statt. Ulrike Seidel, medizinischtechnische Radiologieassistentin (MTRA) an der Stiftungsklinik Weißenhorn schloss dieses Studium im März 2017 mit sehr gutem Erfolg ab. Sie arbeitet seit April 2017 als Leitende MTRA der Kliniken der Kreisspitalstiftung. Im Rahmen des dualen Aufbaustudiums erarbeitete sie, gemeinsam mit der Stiftungsklinik Weißenhorn ihre Bachelorarbeit zum Thema "Die Öffnung des ambulanten Sektors im deutschen Gesundheitswesen beinhaltet Chancen und Herausforderungen für den Krankenhausträger". Diese Arbeit beinhaltet auch Denkanstöße und Vorschläge für den aktuellen Strukturprozess. Die Stiftungsklinik Weißenhorn ist seit 2015 zugelassene Ausbildungsstelle der DHBW im Studiengang Medizintechnische Wissenschaften.

#### Pressekontakt:

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Donauklinik Neu-Ulm:

Edeltraud Braunwarth
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel. 07309/ 870 - 626
e.braunwarth@kreisspitalstiftung.de

## PRESSEMITTEILUNG



#### **Bildmaterial**

Gerne stellen wir Ihnen das nachfolgende Bildmaterial – selbstverständlich auch in Druckauflösung – zur Verfügung. (Foto Kreisspitalstiftung)



BU: Studiengangsleiter Prof. Wolfgang Weidemann (li.) und Gastdozent und ärztlicher Stiftungsdirektor der Stiftungsklinik Weißenhorn Dr. Werner Schmidbaur gratulierten Ulrike Seidel zu ihrem erfolgreichen Abschluß.